
 

 

市の川特定土地区画整理事業に伴う中学校の通学区域に関する説明会 記録 

日時：平成２９年１２月２０日（水）１８：００～ 

場所：東松山市総合会館４階 多目的ホールＢ 

 

 

【要望・意見・質問】 

（質問）市道第１２号線を学校区の境界にしてはどうかという話もあった中、教育委員会の

諮問した変更案は現状の通学区域を中心に考えられたものとなっています。この案を

採った理由がありましたら教えてください。 

 

（回答）変更案の作成にあたっては、現在の通学区域の境を基本としながら、通学区域の境

を再編するという考え方に基づいたためです。 

 

 

（質問）次回１２月２６日に開催される第２回審議会の話の流れで最終的に決定するという 

ことになるのでしょうか。 

 

（回答）次回の審議会の中で、審議会委員の意見、ひいては答申案がまとまれば、そのまま 

答申に至るということも考えられますが、もう少し審議を継続しなければならないと 

いうことになれば、第３回の審議会を開催するということも考えられます。 

なお、最終的な決定は、審議会より答申を受けた後、教育委員会において判断する 

   という形になります。 

 


